







EXITOSA BRIGADA DE CEDULACIÓN EN MOCHA



Más de 100 personas obtuvieron su cedula de identidad en la brigada de cedulación desarrollada en las instalaciones del GAD Municipal de Mocha, gracias a la gestión de la máxima autoridad municipal, Danilo Ortiz y la Coordinación Zonal 3 del Registro Civil.

La jornada se cumplió con éxito y se cedularon: niños, adultos, adultos mayores y personas con discapacidad. Además, se garantiza que todos los ciudadanos mayores de 16 años puedan ejercer su derecho al voto en las próximas "Elecciones Generales" del domingo, 13 de abril.

El alcalde de Mocha Danilo Ortiz dijo: "A través del trabajo interinstitucional, logramos que los ciudadanos que no pueden trasladarse a la capital provincial obtengan su identificación, optimizando su tiempo y recursos.

Mayra Sevilla, funcionaria del Registro Civil, mencionó que esta actividad forma parte de los esfuerzos para garantizar que todos los ecuatorianos obtengan su documento de identidad para diversos trámites de relevancia personal.

Nota: A partir del 01 de enero de 2025, la cédula de identidad es el único documento que acredita la condición y porcentaje de discapacidad.

